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广东潮宏基实业股份有限公司投资者关系活动记录表                   

  编号：20230303 

投资者关系活

动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□√现场参观 □ 一对一沟通 

□其他             

参与单位名称

及人员姓名 

广东广播电视台珠江经济台“高质量发展大湾区上市公司

行·汕头站” 栏目组及投资者一行共 31 人 

时间 2023 年 3 月 3 日 

地点 公司会议室 

上市公司接待

人员 
公司董事、副总裁兼董秘 徐俊雄 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

一、 公司基本情况介绍 

    二、问答环节 

1、您怎样看待您所在的企业在行业中的地位和竞争力？

答：潮宏基的愿景是成为最受尊敬的中高端时尚消费品运

营商。我们的客户是中国快速成长的中产阶层，我们做出的产

品和提供的服务是为了满足广大老百姓在生活水平提升后对

美好生活感受的幸福追求。也正因如此，我们的企业价值观第

一条就是“顾客至上”。我们就是要让我们的产品、我们的服

务让我们的客户感受到自己获得应有的价值，从而认可我们品



牌，认可我们公司。同时，从公司运营方面，我们也将会尽可

能做得更好，力争给股东带来更好、更稳定，且有持续性的回

报，以获得股东的认可。 

目前，公司旗下有“CHJ潮宏基”、“VENTI梵迪”和“FION

菲安妮” 三大品牌，核心业务是“CHJ潮宏基”品牌，其创立

于1997年，从创立之初就秉承传承与创新，着力于彰显东方文

化之美，以原创设计与非遗工艺的现代应用引领中国珠宝时尚

潮流。给予大家的感觉，潮宏基是一个更为年轻、更为时尚，

且具有明显的现代东方时尚印记的品牌。得益于明显的差异

化，也使潮宏基在渠道客户和年轻消费者群体中的认可度比较

高。 

2、公司与力量钻石合作布局培育钻石新品牌，能否介绍

整体的思路和战略规划？ 

答：公司近年一直比较关注培育钻石的发展情况。公司本

次合作投资就是基于合作各方认为培育钻石在中国珠宝首饰

行业未来有较大发展空间，通过共同创立一个有品牌内涵、产

品设计突出的品牌来促动国内培育钻石首饰市场的健康发展。

合作公司背靠着集合潮宏基在品牌管理、零售管理、销售渠道

资源和客户资源等方面的核心资源能力，同时也贯通了力量钻

石在供应链上的支持。目前新品牌前期准备工作在紧锣密鼓的

筹备中，争取早日推出与大家见面。 

3、一直觉得公司的产品研发能力相较于同行是比较突出

的，我也注意到了我们推出的花丝风雨桥系列、心锁系列等产

品，时尚好看，很吸睛，我想问一下今年还有其他新品研发规

划吗？ 

答：感谢您对公司产品的认可。公司一直以来重视产品设

计和工艺研发，瞄准年轻客群，以珠宝服饰化为产品研发主要

方向，今年的新品开发仍会围绕东方文化元素，将传统非遗工



艺与现代时尚审美相结合，强化品牌印记。我们每月都有一些

新品的推出，在重要节日，也有专门的应季产品系列推出。未

来公司仍将持续推出更多具有品牌印记的新品，并且针对年轻

客群偏好会一直加强IP类产品如“哆啦A梦”“小黄人”“皮

卡丘”“大耳狗”“酷洛米”“美乐蒂”等新品的开发与推广。

此外，在古法金和5G等足黄金产品方面也会适当增加新品的

开发，通过提升下沉渠道黄金销售带动时尚珠宝的收入增长。

4、如何看潮宏基品牌未来开店的空间？ 

答：公司现有的门店主要在一、二、三线城市，这两年拓

展也主要以二、三线城市为主，但成熟区域会下沉到三、四线，

甚至进一步下沉。潮宏基品牌已成为以购物中心为主的商业体

招商时的重要招商品牌之一，现在购物中心的规模给我们仍有

很大的开店空间，所以我们提出了在2025年门店要达到2000家

规模的目标。 

5、公司为什么会建立博物馆？对于花丝工艺是怎样看待

的？ 

答：东方文化是潮宏基的根基，原创设计则是品牌的灵魂。

东方珠宝曾经是辉煌一时的代表，而其中被誉为“燕京八绝”

之首的花丝工艺更是代表了我国贵金属制作工艺的巅峰境界，

具有深厚的文化积淀。筹建博物馆的初衷是希望能通过一个博

物馆把中国不同民族、不同时期的珠宝首饰文化展示出来。它

是对中国传统文化瑰宝的文化拾遗与精神典藏，是我们设计师

的灵感来源，同时它也拉长我们品牌的文化基因。 

今天，很多人一说到“花丝镶嵌”就会想起潮宏基，这跟

我们十多年来对花丝工艺保护持续不断的投入密切相关。但

是，我们建立“花丝”工作室，并不是单纯考虑怎么把它保护

起来。“花丝”是国家级的非物质文化遗产，靠国家或者企业

去赞助去保护，就说明这项工艺已经失去了它的商业价值。但



单纯的保护是没有意义，关键是要让这项工艺重新获得生命，

通过创新，让它与现代时尚能有更好的结合，让现在的人喜欢

它，愿意购买它，才是真正把这项工艺保护下来。所以，我们

除了培养年轻技术工能继承这项工艺之外，最主要是在产品开

发设计上花力气。我们在全世界找了40多位各个领域的艺术家

共同到我们博物馆，到工作室一起共同创造。这项工作还是有

成效的，比如这两年形成了一些爆款，如“花丝糖果”、“花

丝风雨桥”、“心之锁向”等产品。 

三、参观潮宏基臻宝博物馆 

四、参观潮宏基门店 

 

交流过程中严格按照有关制度规定，没有出现未公开重大

信息泄露等情况。 

 

附件清单 无 

日期 2023 年 3 月 3 日 

 


